
R２　地域こん談会まとめ

番号 自治会名 要望事項 要望事項（文書回答）の回答内容 回答者 取組状況 取組状況の説明事項

1
薭田野町
自治会

   鹿谷区内のふるさとバスの運行継続
について

   薭田野町鹿谷地区の交通空白地域解消のため、ふ
るさとバス並河駅コースを再編し、平成30年3月31日か
ら試験運行を行っているところです。
新設した区間に3カ所の停留所を設置しましたが、この
区間において1日あたり5人の方に利用していただくこと
を目標としています。
   鹿谷区では、敬老乗車券の購入補助等によって利用
促進を行っていただいているところですが、現在の利用
状況は、1日あたりの利用人数が、4月は、1.7人、5月
は、2.9人となっており、新型コロナウイルス感染症の影
響もあろうかと思いますが、目標の5人からすると非常
に厳しい利用状況となっています。
   亀岡市としても何とか運行を継続したいと考えており
ますが、現在は試験運行中ということもあり、このまま
利用状況が低調なままですと、路線の廃止も検討しな
ければならない、ということもございますので、引き続き
住民の皆さまに積極的なバス利用を呼び掛けていただ
き、多くの方に利用していただきますようお願いします。

まちづくり推
進部長

③検討   文書回答のとおりです。

2
薭田野町
自治会

   国道３７２号までの区間の歩道設置の
早期完了を

   市道湯ノ花温泉線については平成２５年度より事業
化を行い、湯の花温泉側から国道３７２号に向けて整備
を行い、全工事延長区間６５０ｍのうち、現在約２２０ｍ
区間については歩道整備が完了したところです。
　残りの４３０ｍについても引き続き整備できるよう努め
ているところではありますが、財源となる社会資本整備
総合交付金の割り当て額が近年、限定的であり、事業
進捗が図れない状況が続いております。
　新たな補助金制度の活用など、財源確保に向け、国、
府等にも働きかけを行っていくとともに、並行して用地
補償交渉等、引き続き事業進捗に向け対応を行ってま
いります。

まちづくり推
進部事業担

当部長
②実施予定

　国の令和2年度補正予算にて本事業への事業費の割当が
あったことから、市の3月議会においても補正予算の上程を
行っているところです。議会承認後、事業用地の確保等進
めていきたいと考えております。
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3
薭田野町
自治会

   湯の花温泉地域の市道１号線・２号線
の整備活用について
   市道湯の花１号線・２号線は現在通行
できない状態になっている。通行のでき
ない市道についての維持管理

   市道湯の花１号線については、市道認定廃止及び払
い下げを行った関係で、現在湯の花１１号線と市道名
が変更になっています。
　市道湯の花２号線・１１号線につきましては、現在通り
抜けできない状態であり、市道としての機能を有してい
ない区間があり、その区間については維持管理等が出
来ていない状況であることは認識しています。
　今後、当該箇所で計画されています開発等を含め、本
市道の利活用について、地元役員さんや隣接する地権
者等と協議をし検討して参りたいと考えています。

まちづくり推
進部事業担

当部長
③検討   文書回答のとおりです。

4
薭田野町
自治会

   幹線排水路の体積土砂の浚渫につい
て
   佐伯下峠地内の幹線排水路約８０ｍ
の区間に２０㎝程度の土砂が堆積してお
り、通水断面が少なくなっているので浚
渫をお願いしたい。

   当幹線排水路につきましては、普通河川下峠川であ
り、土砂浚渫につきましては現地確認を実施しましたと
ころ、堆積土砂量は現段階で河川断面の３割以下の量
であり早期対応の必要はないと考える中、市内他の河
川と緊急性の整合を図るなか、経過観察を続けていき
たいと考えます。

まちづくり推
進部事業担

当部長
③検討   文書回答のとおりです。


